

■ NOMBRES PROPIOS ■



El almirante Juan José Romero Caramelo será el nuevo AJEMA

FERROL

Redacción

Juan José Romero Caramelo será designado hoy, en el Consejo de Ministros, nuevo almirante jefe de Estado Mayor de la Armada, en sustitución de otro ferrolano —Romero Caramelo es hijo del almirante **Romero Manso**—, **Carlos Vila Miranda**, según anunció el Ministerio de Defensa, a través de la agencia EFE. Juan José Romero Caramelo, hasta ahora jefe de la Escuela de Guerra Naval, con el grado de vicealmirante, será el primer caso de acceso a **AJEMA** —siglas del estado mayor— tras una reciente ascenso al almirantazgo, según puso de manifiesto el diario madrileño **ABC**.

Carlos Vázquez Casteleiro, atleta del club Ría de Ferrol, es, junto al también ferrolano **Esteban Rioseco**, uno de los máximos favoritos para adjudicarse este domingo, en el circuito orensano de **Monterrei** el campeonato gállego de campo a través de la categoría junior. Carlos, que se entrena a las órdenes de su hermano y bajo la supervisión científica del doctor **Juan Manuel Rodríguez Bastida**, ha sido este año decimosegundo en el cross de **Toledo**, noveno en el de **Itálica**, en **Sevilla**, y séptimo en el de la localidad guipuzcoana de **Elgóibar**.